

## Medienmeldung vom 6. April 2012

### Obergösgen: Jugendliche versuchten Zigarettenautomaten aufzubrechen

**Vier Jugendliche haben am Donnerstagabend in Obergösgen versucht, einen Zigarettenautomaten aufzubrechen. Dank einem aufmerksamen Anwohner konnten diese in der Folge durch die Polizei angehalten bzw. ermittelt werden.**

Am Donnerstag, 5. April 2012, wurde kurz nach 21.30 Uhr der Kantonspolizei Solothurn gemeldet, dass an der Schachenstrasse in Obergösgen soeben mehrere jüngere Männer versuchen würden, einen Zigarettenautomaten aufzubrechen. Unverzüglich rückten mehrere Patrouillen aus und bereits auf dem Anfahrtsweg konnte ein tatverdächtiger Jugendlicher auf seinem Mofa angehalten werden. Im weiteren Verlauf der polizeilichen Ermittlungen konnten dann auch seine drei mutmasslichen Mittäter ausfindig gemacht und befragt werden. Alle vier gaben in der Folge zu, dass sie den Zigarettenautomaten aufbrechen wollten. Bei den mutmasslichen Tätern handelt es sich um Schweizer im Alter zwischen 14 und 16 Jahren. Sie werden bei der Jugendanwaltschaft des Kantons Solothurn zur Anzeige gebracht.